



Après la gifle du 49.3, la FSU appelle toutes et tous les collègues à participer massivement à la journée interprofessionnelle de grève et de manifestations du jeudi 23 mars.

Nos organisations syndicales engagent les collègues à se mettre également en grève les lundi 20 et mardi 21 mars, y compris pour les surveillances de BAC, et à se rassembler devant les lycées en début d'après-midi pour tracter et manifester leur détermination contre la réforme des retraites. Ces deux jours de mobilisation doivent servir de tremplin pour le 23 mars.